2023年がスタートしました! 今年は卯(うさぎ)年。 うさぎは跳躍しますので、成長の年、飛躍の年と言わ れます。新しいことに挑戦し、成長する年にしましょう!

今年は僕の年。よろしくお願いします! 幼稚園のちょろ君は食欲旺盛で、元気いっ ぱいです!



しかしながら、新型コロナウイルス感染症の流行「第8波」拡大で、新規感染者数は増加傾向が継続していること から、12月28日に熊本県のリスクレベルはレベル3に引き上げられました。

12月14日付、県教育委員会を通じ『新型コロナウイルス感染症に関する出席停止等の基準』も発出されており ますので、お知らせいたします。身近に感染の話を聞くようになってきました。園では、引き続き、手洗い・うがいの 徹底、室内でのマスク着用、消毒等に取り組んでまいりますので、ご家庭での対策もよろしくお願いいたします。 インフルエンザも拡大傾向で、幅広い年代で感染が広がり始めています(熊日 1 月 13 日朝刊)。

	基準	期間
1	園児の感染が判明した場合	治癒するまで
2	園児が感染者の濃厚接触者に特定された場合	感染者と最後に濃厚接触をした 日の翌日から起算して5日間
3	園児がPCR検査等を受けることが決定した場合(上記②の 濃厚接触者に特定されたものを除く)	陰性と判明するまでの期間
4	園児に発熱等の風邪症状や息苦しさ、倦怠感、味覚・嗅覚障がい等の症状がみられる場合	症状がみられなくなるまで
5	熊本県リスクレベル※の2以上に該当する際、同居家族に未 診断の発熱等の風邪症状がみられる場合	同居の家族に症状がみられなく なるまで
6	海外から帰国し、政府から自宅待機を要請された場合	政府から要請された期間

3学期始業式の日から過ごしやすく暖かな日が続きましたので、子供たちは毎日戸外へ出て、2学期に遊んで いたサッカー遊びや鬼ごっこ、乗り物遊びを楽しみました。そのような中、新しい環境として正月遊びのこまや羽子 板を用意すると「お正月に遊ぶものだよね」と言いながら興味をもち、遊び始めました。何度も挑戦するうちに投げ ごまの要領をつかみ始める子供も見られるようになってきました。



こまに紐をまく子供たち

冬休みの間に、育てていた大根が 生長しましたので、年長児が収穫し ました。ポットに種をまいたそら豆と スナップエンドウも芽を出し、大きくな ってきましたので、年中児と年少児 で畑に植え替えました。春まで生長 を見守ります。







